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ATA bÀ éÉNfÉsiMA OITAVA SEssÃo ORDnqÁki
LEGiSLATivA ORDnqARiA DA DÉCIMA SEXTA LEGISLATURA, EM 07-i i-2016.
Aos sete dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezesseig, reuniu-se; no Plenário
Otávio Rocha do Palácio Aloísio Filho, a Câmara Municipal de Porto Alegre. As quatorze
horas e quinze minutos, foi realizada a segunda chamada, na qual registraram presença Aderi
Sell, Bernardino . Vendruscolo, Cassio Trogildo, .Dinho do Grêmio, Eng' Comassetto,
Guilherme Social Villela, Jogo Bosco Vaz, João Carlos Nedel, Mauro Pinheiro, Pauzinho
Motorista, Paulo Brum e Prof. .Alex Fraga. Constatada a existência de quórum, o Presidente
declarou .abertos os trabalhos. Ainda, durante a Sessão', registraram presença Airto Fei'ronato,
Clàudio Janta, Dr. Goulart, Dr:' Thiago, Elizandro Sabino, Fernanda Melchionna. Idenir
Cecchim,. José ' Frestas, ' Jussara Cony, Kevin Krieger, Lourdes Sprenger, Luciano
Marcántõnio, Marmelo Sgarbossa, Mano Manfro, Mauro Zacher, Mandes Ribeiro, Márcio
Bens Ely, Reginaldo Pujol, Rodrigo Maroni, SoHia Cavedon, Tarciso Flecha Negra e Waldir
Canal. Após, foi apregoado Requerimento de autoria de Paulo Brum, solicitando Licença para
Tratamento de Saúde no dia três de novembro do corrente: Ainda, foi apregoado documento
de autoria de Sócia Cavedoii, informando, nos termos dos '$$ 6' e 7' dQ artigo 227 do
Regimento, sua participação, no dia três de novembro do 'corrente,. no evento
"Democratização da Escola: uma discussão .de acesso:' gestão e conhecimento", na
Universidade Federal do Estado do Rio -de Janeiro -- UNIRIO -, .às dezoito horas. no
município do Rio de Janeiro -- RJ. Em prosseguimento, o Presidente. concedeu a palavra, em
TRIBUNA POPULAR, a Lélio Luzardi Falcão, Presidente do Conselho Municipal do Idoso
de Porto Alegre -- COMUI -, que discorreu acerca do assunto "Cidade Amiga do Idoso .e
Fórum Social Mundial da População Idosa". Em continuidade, nos termos do artigo 206 do
Regimento, hirto Fenonato, Eng' Comassetto, Jussara Cony, Lourdes Sprenger, Dr. Goulart e
Paulinho Motorista manifestaram-se acerca do assunto tratado durante a Tribuna Popular. Em
COMUNICAÇÃO DE LÍDER, pronunciou-se Airto Ferronato. Após, o Presidente concedeu a
palavra, para considerações finais, a Lélio Luzardi Falcão. Os'trabalhos foram suspensos das
quatorze horas S cinquenta e cinco' minutos às quatorze horas e cinqüenta e seis minutos. Em
COMUNICAÇÃO 'DE LÍDER, pronunciaram-se SoHia Cavedon e Aderi Séll. Na
oportunidade, Soíia Cavedon formulou Requerimento verbal, solicitando alteração na ordem
dos trabalhos da pr'esente Sessão. Após, foi aprovado Requerimento verbal formulado por
Eng' Comassetto solicitando alteração-na ordem dos trabalhos da presente Sessão.:'As quinze
horas e quatorze minutos, constatada a existência de quórum deliberativo, foi iniciada a
ORDEM DO .DIA. Após, foi aprovado Requerimento verbal formulado por Eng' Comassetto,
solicitando alteração na ordem de apreciação da matéria constante na Ordem do Dia. A seguir,
foram aprovados Requerimentos de autoria de Mauro Zacher, solicitando o adiamento por
duas sessões, da discussão dos Projetos de Lei do Legislativo nQS 052 e 074/14 (Processos n's
0607 .e 0761/14, respectivamente).. Também, foi aprovado Requerimento de' autoria de
Clàudio Janta, solicitando o adiamento, por cinco sessões, da discussão do Projéto de Lei
Complementar do :.Legislativo n' 017/15 (Processo n' ..1290/15). Ainda, foi aprovado
Requerimento verbal formulado por Eng' Comassetto, solicitando alteração na ordem de
apreciação da matéria constante na Ordem do Dia. Em Discussão Geral e Votação, foi
apreciado o Projeto de Lei Complementar do Legislativo n' 014/13 (Processo n' 0559/13),
após ser discutido por Cassio Trogildo, Reginaldo Pujol e Eng' Colnassetto e encaminhado à
votação por Sofra Cavedon. Na oportunidade, foi constatada a existência de quórum
deliberativo, em verificação solicitada por Guilherme Socias Villela. Foram aprovadas as
Emendas n's O1: 02 e 03 ao Substitutivo n' 01 aposto ao Prometo de Lei Complementar do
Legislativo n' 014/13. Foí aprovado o Substitutivo n' 01 aposto.' ao PrQjeto de Lei
Complementar do Legislativo n' 014/13, tendo o Presidente declarado prejudicado o Prometo

original. Durante a apreciação do Prometo de Lei Complementar do Legislativo n' 014/13,
Cassio Trogildo afastou-se da presidência dos trabalhos, nos termos do artigo 22 do
Regimento. Após, foi aprovado Requerimento de autoria de Àdeli Self, solicitando
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adiamento, por cinco sessões, da discussão do, Prometo de Lei do: Legislativo ní 125/12
(Processo n' 1552/12). Em prosseguimento, foi aprovado Requerimento de autoria de Sofra

Cavedon, solicitando o adiamento, por uma sessão, da discussão do Prometo de Lei do
Legislativo n' 185/1 1 (Processo n' 3549/1 1). Após, foram aprovados Requerimentos verbais
fomiulados .por Mauro Zacher, Waldir. Canal e Solta Cavedon, solicitando alterações .na
ordem de. apreciação da matéria constante na Ordem do Dia. Em Discussão Geral e Votação,
foi aprovado o Projeto de Lei do Legislativo n' 280/15 (Processo n' 2839/1i). Em Votação,
foi aprovado o Requerimento n' 096/16 (Processo n' 2217/16), após ser encaminhado à
votação por SoHia Cavedon. A seguir, foram aprovados Requerimentos de autoria de Mauro

Zacher,. solicitando o . adiamento, por cinco sessões, da .discussão do Prometo de Lei do
Legislativo n' 350/13 e do Projeto de Lei Complementar do Legislativo n' 01 1/13 (Processos
n's 3121 e 1322/13, respectivamente). Também, foi aprovado Requerimento de autoria de
Mauro Zachei, solicitando o adiamento, porduas sessões, da discussão do Prometo de Lei do
Executivo n' 0t3/j14 (Processo n' 0759/14). Ainda, - foi aprovado Requerimento verbal
formulado por Marcelo Sgarbossa, solicitando alteração na ordem de apreciação da matéria
constante na Ordem do Dia. Em Discussão Geral e Votação, foi apreciado o Projeto de Lei do
Legislativo n' 054/13 (Processo n' 0794/13).l Foi aprovada a Emendanó 01 aposta ao Projeto
de Lei do Legislativo n' 054/13. Foi aprovado o Projeto de Lei do Legislativo n' 054/13. Em
Votação, foi apreciado o Prdeto de Lei do Legislativo n' 279/13 (Processo n' 2453/13). Foi
votada destacadamentê e rejeitada a Emenda n' 01 .aposta ao Projeto de Lei do Legislativo n'
279/13, po.r' cinco Votos SIM,- dezanove votos'NÃO e uma ABSTENÇÃO', após ser
encaminhada à votação por Marcelo Sgarbossa, Jogo Cardos Nedel, Bemardinê) Vendruscolol

Jogo Bosco Vaz, Regina]do PuIQ] e Idenir Cecchim, em votação nominal solicitada por João
Bosco Vaz, tendo votado Sim Adeli Sell, Femanda Melchionna, Jussara Cony, Marcélo
Sgarbossa e SoHia Cavedon, votado Não Airto Ferronato, Bernardino Vendruscoló. Clàudio

Janta, Dr. Goulart, Dr. Thiãgo, Ideniç Cecchim, Jogo Bosco Vaz, João Carlos Nedel, Kevin
Krieger, Lourdes Sprenger, Luciano Marcantõnio, Mauro Pinheiro, Mauro Zacher, Mandes
Ribeiro, Márcio Bens Ely, Paulinho Motorista, Paulo Brum: Reginaldo Pujol e Waldir Canal e
optado pela Abstenção Tarciso Flecha Negra. Foi rejeitado o Prometo de Lei do Legislativo n'
279/13, por seis votos SIM, doze .vo.tos NAO e três ABSTENÇÕES; após ser encaminhado à
votação por Marmelo Sgarbossa, em.votação nominal solicitada por Marmelo Sgarbossa, tendo
votado Sjm.Aderi Self, Femanda Melchionna, Jussara Cony, Marcelo Sgarbossa, Prof.. Alex
Fraga e Sofra Cavedon, votado Não hirto Ferronato, Bemardino Vendruscolo, Dr. Goulart.
Idenir Cecchim, Jogo Bosco Vaz, Jogo Caílos Nedel, Kevin Krieger, Luciano .Marcantânio,
Mauro Zacher,, Mendes Ribeiro, Márcio Bins Ely e Reginaldo Pujol e optado pela Abstenção
Lourdes Sprenger, Paulinhol Motorista e Tarciso Flecha Negra.' A seguir, foi apregoado o
Oficio n'' 905/16, do Prefeito, encaminhando o Prometo de Lei do Executivo' n' 026/16
(Processo n' 245 1/16). Às dezasseis horas e cinquenta minutos, constatada a inexistência'de
quórum deliberativo,.em .verificação solicitada por Reginaldo Pujol, foi encerrada a Ordem do

Dia. Em COMUNICAÇÕES, pronunciou-se Dr.. Goulart, em tempo cedido por José Frestas:
Em PAUTA, Discussão Preliminar, esteve, em 2' Sessão, o Projeto de Resolução n' 050/16.
Em {3RANDE EXPEDIENTE, pronunciaram-se Adeli Sell, em tempo cedido por Luciano
Marcantõnio, e Sofra Cavedon, esta em tempo cedido por Marcelo Sgarbossa. Durante a
Sessão, Femanda Melchionna manifestou-se acerca de assuntos diversos. As dezessete horas e
vinte e oito minutos, o Presidente declarou encenados os trabalhos, convocando os vereadores
para a próxima sessão ordinária. Os trabalhos foram presididos por Cassio Trogildo,
Guilherme Social.IVI.llela e Paulo Brum e secretariados por Paulo Brum. Do que foi lavrada a
presente Ata, que, após distribq@a::Pj#prováda; será assinada pel.o I' ..Secretário e pelo
Presidente.

iS,gÊc

DBF-EDFM-FPW


